

# Más de 10 cuerpos diplomáticos han sido víctimas de la inseguridad en Caracas

Autor Administrator

Tuesday, 07 de June de 2016

Modificado el Monday, 06 de June de 2016

A pesar de los servicios para garantizar la seguridad de diplomáticos, la cantidad de ataques continúan aumentando

Aunque cuando en 2012 las autoridades venezolanas anunciaron la creación de un servicio de custodia para garantizar la seguridad de los diplomáticos, en los últimos años se han conocido eventos de criminalidad hacia miembros ligados a la diplomacia en el país.

No todas han sido denunciadas antes las autoridades por el temor de sus familias ante represalias de las bandas criminales.

Hasta la fecha, más de 10 cuerpos diplomáticos en Venezuela han sido víctimas de la inseguridad en el país.

2016

El administrador del Consulado de Italia en Venezuela, Mauro Monciatti, fue hallado sin vida este lunes dentro de su residencia, en el nivel PH del edificio Villa Altamira, ubicado en la avenida Optima transversal, junto al colegio Cristo Rey. Lo encontraron empleados del cuerpo diplomático cuando llegaron a buscarlo a las 11:00 de la mañana.

2015

Mariam Sánchez de Paredes, esposa de Derlis Paredes, encargado de la sección consular de Paraguay en Venezuela, fue herida en mayo presuntamente por unas personas que intentaron robarle su vehículo.

2012

El embajador de México en Venezuela, Carlos Pujalte y su esposa, Paloma Ojeda, fueron secuestrados en Caracas durante cuatro horas el 30 de enero. Tuvieron que pagar una suma de dinero que nunca se dio a conocer a los medios.

Karen Berendique fue asesinada el 16 de marzo por una comisión del Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminalísticas (Cicpc). Doce funcionarios de ese cuerpo fueron expulsados. Ella era hija del cónsul de Chile en Venezuela, Fernando Berendique.

El Agregado Comercial de la embajada de Costa Rica en Venezuela, Guillermo Cholele, fue secuestrado cuando llegaba a su casa. Manejaba un Mini Cooper plateado, con placas diplomáticas, propiedad de su esposa, cuando lo sometieron sus secuestradores.

2011

El cónsul de Chile en Caracas, Juan Carlos Fernández, fue secuestrado, golpeado y herido de bala en un cautiverio que duró dos horas el 11 de noviembre.

<http://caraotadigital.net/site/2016/06/06/mas-de-10-cuerpos-diplomaticos-han-sido-victimas-de-la-inseguridad-en-caracas/>